711	TOF)	
_ u	101		

Mainz, 24.08.2024

Anfrage 1141/2024 zur Sitzung am **04.09.2024**

Sachstand Ehrenordnung durch den Beitritt von Transparency International

Im Jahr 2021 ist die Stadt Mainz der Transparency International Deutschland e.V. (TID) beigetreten. In einem Interview im Magazin "Scheinwerfer" (Ausgabe 09/21) von TID kündigte der damalige Oberbürgermeister Michael Ebling an, dass der bestehende Ehrenkodex der Stadt Mainz um eine Ehrenordnung ergänzt werden soll. Der Entwurf dieser Ehrenordnung sollte vom Antikorruptionsbeauftragten der Stadt ausgearbeitet und dem Stadtrat vorgelegt werden. Angesichts der Bedeutung dieses Schritts für die Transparenz und Integrität der kommunalen Verwaltung möchten wir uns nach dem aktuellen Stand der Umsetzung erkundigen.

Wir fragen an:

- 1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Ausarbeitung der Ehrenordnung?
- 2. Wie wird die Ehrenordnung erarbeitet? Welche Gremien oder Personen sind daran beteiligt, und welche Kriterien werden für die Ausarbeitung herangezogen?
- 3. Wann wird die Ehrenordnung dem Stadtrat vorgelegt?
- 4. Wie oft wurde das elektronische Hinweisgebersystem seit seiner Einführung in Anspruch genommen, und welche Art von Hinweisen wurden eingereicht?
- 5. Wie werden die Mitarbeitenden der Stadt Mainz über Antikorruptionsmaßnahmen und den Ehrenkodex informiert? Welche Schulungs- und Sensibilisierungsmaßnahmen gibt es?

Kolhey, Sascha